

NEWS

[**Agile Software Entwicklung in der Industrie**](#)

Am 17. Mai 2019 besuchten 19 Studierende des Studiengangs Informatik die Firma softwareinmotion GmbH in Schorndorf, um Einblicke zu bekommen wie agile Software Projekte in der Industrie praktisch durchgeführt werden. Die Firma stellte sich und dessen Arbeitsfeld vor, und die Studenten konnten in Teams des agilen Vorgehensrahmen Scrum anschaulich und praktisch simulieren. Sowie Erfahrungen sammeln, wie solche agilen Software Projekte durchgeführt werden. Betreut wurde die Exkursion von Prof. Oberhauser.
